



Dringlichkeitsantrag

der Fraktionen von FDP, SPD und SSW

Schleswig-Holstein muss bei Innovationsagentur an Bord bleiben

Der Landtag wolle beschließen:

Der Landtag kritisiert die Entscheidung der Landesregierung, sich am Aufbau der gemeinsamen Innovationsagentur der Metropolregion Hamburg nicht länger zu beteiligen, und fordert die Landesregierung zu einem umgehenden Kurswechsel auf. Eine mittelstandsorientierte Wirtschaftspolitik muss für eine Stärkung der Innovationsdynamik und dadurch für eine bessere Wettbewerbsfähigkeit des Landes sorgen. Eine norddeutsche Innovationsagentur ist dafür eine geeignete Maßnahme. Die Landesregierung darf Schleswig-Holstein bei diesem wichtigen Zukunftsthema nicht am Spielfeldrand platzieren und zum stillen Beobachter werden lassen.

Der Landtag fordert die Landesregierung daher auf, umgehend wieder in den Prozess zum Aufbau einer gemeinsamen norddeutschen Innovationsagentur einzusteigen und hierfür die notwendigen finanziellen Ressourcen bereitzustellen.

Dr. Bernd Buchholz
und Fraktion

Birgit Herdejürgen
und Fraktion

Sybilla Nitsch
und Fraktion